# せんだん

# 下川口小学校 令和5年12月18日(月) 号外2

教育目標 『かしこく ゆたかに たくましく』

# 【がんばりました!校内マラソン大会】

先週の金曜日(12/15)は、校内マラソン大会でした。午前中は小雨が降っていましたが、午後からは晴れの予報でしたので、何とかできるだろうとは思っていましたが、「夏か!?」と思うほどの気温で、「こんな暑いマラソン大会は初めてやね。」と話したことでした。

多くの保護者の方、地域の方に応援していただき、子ども達はベストを尽くせたのではないかと思います。温かい応援をありがとうございました。

### 走る前の気合の入った子ども達です♥



がんばるぞ!おーーー



した。ありがとう。お疲れ様でした。くとも、一生懸命走った姿には感動しまはすごいですね。自己最高記録は出せな子が十一人もいました。やはり応援のカーこの暑さの中、自己最高記録を出した





## いつもありがとうございます

バスの運転手をしてくれていた野村さんも応援に駆けつけてくださり、子ども達に飲み物の差 し入れをくださいました。下川口小の子ども達の応援隊長です。いつもありがとうございます。

冬休みまであと一週間になりました。みんなが元気に登校してくれますように。 今週は寒くなる予報です。風を引かないように気をつけてくださいね。